

Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

Comité exécutif

Procès-verbal

Rencontre du 19 août 2024, 17H36 – 18H37

PRÉSENCES

Sont présents : Camille Guillemette, Marie Soucy, Pascale Blanchette, Ludovik Levasseur, Torben Johnson, Jordan Bouchard, Anne-Sophie Marier, Yannick Langevin, Robin Gauthier, Julien April.

Sont absents : Marika Lambert, Ariane Poulin.

Sont frustrés de l'échange de Patrik Laine : Jordan Bouchard.

0. Constatation du quorum :

Le quorum est de 6 et il est atteint : 10 membres sont présents à la constatation.

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Yannick Langevin.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ) :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Ludovik Levasseur.

3. Adoption du procès-verbal (ADPV) :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Anne-Sophie Marier.

4. Rapport des officiers :

- ❖ Présidente (Camille Guillemette) : A travaillé sur les intégrations.
- ❖ Trésorière (Marie Soucy) : A travaillé sur le budget 2024-2025 et sur les intégrations.
- ❖ Secrétaire (Pascale Blanchette): RAS.
- ❖ VP-Externe (Ludovik Levasseur) : A assisté à un caucus de la CADEUL : modification du LPU (ajouter àVélo, ou autre) ne viendra pas d'ici 5 ans ; révision du règlement des études à propos de plusieurs éléments. A assisté au tournoi de pétanque de la CADEUL.
- ❖ VP-AESGUL (Torben Johnson) : Fait le message pour la soirée des exécutifs de la FSG. Il est fort possible qu'on ne puisse plus louer le

local de rangement de l'AESMUL.

- ❖ VP-Info (Marika Lambert) : Absente.
- ❖ VP-FestiCamp (Jordan Bouchard) : A loué le chalet d'automne. Continuera d'aider à l'organisation des initiations.
- ❖ VP-Pédago (Ariane Poulin) : Absente.
- ❖ VP-Socio (Anne-Sophie Marier et Yannick Langevin) : RAS.
- ❖ VP-Sport (Robin Gauthier) : RAS.
- ❖ VP cycle supérieur (Julien April) : A assisté au CA de l'AEGSEG. A organisé des séminaires d'été.

5. Budget

a. Budget à Julien

Pour ses midi-conférence, il a comme seules dépenses la pizza et les collations, mais le département le rembourse. Il n'a donc pas besoin de son budget.

b. Vote

On prévoit un profit de 5,50 \$ pour cette année.

Est-ce qu'on est capable de trouver 7 personnes pour être bénévoles au show de la rentrée, le 11 septembre ? Si oui, cela nous ferait un 500\$ de plus.

Marie Soucy présente et propose le budget. Appuyé par Camille Guillemette. Aucune demande de vote. Le budget est accepté à l'unanimité.

6. Assemblée générale

On propose jeudi le 12 septembre à 15h30 et d'y donner des beignes plutôt que la traditionnelle pizza. Julien April et Camille Guillemette pourront aller chercher les beignes.

Il faudra reprendre des photos pour le Instagram et pour le site web.

Puisqu'elle doit malheureusement s'absenter, la secrétaire donne la responsabilité d'écrire le procès-verbal à Yannick Langevin. On verra ce que ça donne...

7. Rencontre d'exécutifs de l'AESGUL

Quelques-uns sont intéressés, mais cela dépendra de l'heure de l'activité. On fera un sondage pour faciliter l'inscription à l'évènement.

8. Chalet

Le chalet a coûté un peu plus cher, mais on pense qu'il en vaudra la peine. Le chalet sera du 20 septembre (16h) jusqu'au 22 septembre (10h).

Le chalet est à *précisément* 1h09 de route de l'Université.

On propose de faire une soirée party le vendredi et une soirée plus tranquille le samedi.

Bientôt, Jordan fera un post avec le lieu et la date, pour inviter les gens à réserver leurs fins de semaine.

9. Activités mathématiques du midi

Julien April aimerait refaire les activités du lundi midi, 12h30 à 13h30. L'automne dernier, on alternait entre le Putnam et les présentations carrière. On ne sait pas s'il y a des étudiants qui se présenteraient pour le Putnam ? On suggère de faire un test.

On propose de faire des présentations sur les carrières plus académiques. On propose de réinviter un professeur au CÉGEP, même un directeur de département du CÉGEP.

On suggère de parler aux gens en didactique des mathématiques (conseillers pédagogiques, personnes qui montent des programmes au secondaire ou au CÉGEP, personnes ayant présenté au GCDEM, etc.)

Si nous avons des suggestions, les envoyer à Julien April.

10. Clés

Aimerait avoir une clé : Torben, un des futurs représentants de première année.

Il faudra demander à l'administration pour avoir notre deuxième clé de remplacement.

11. Chandails des anciennes initiations

Est-ce qu'on veut garder tous les chandails des anciennes initiations, ou peut-on en vendre quelques uns ?

Il faut s'assurer de garder au moins 1 chandail de chaque initiation, dans une boîte à part.

On suggère de garder 1 chandail médium et 1 chandail large pour les prix citron. On peut garder les chandails qu'on a en grande quantité.

Pascale Blanchette se charge du dossier.

12. Plan de match pour l'année et garde du local

Aimerait-on faire un horaire stable durant lequel il y a au moins un membre de l'exécutif soit présent au local d'association ?

On aimerait aller d'avantage à l'association, plutôt qu'être éparpillés à travers les différents locaux disponibles.

Ludovik Levasseur sera à l'association tous les vendredis matins.

N'hésitons pas si nous avons besoin d'aide dans nos tâches, pendant l'année.

13. Varia :

- ❖ Vêtements : Camille Miousse nous a fait des nouveaux designs pour des chandails ! On demande de faire une tuque Mathé ma tuque.
- ❖ Comité des finissants = comité intégration de l'année dernière. Beaucoup de questions pour les photos de finissants.
- ❖ Yannick Langevin propose d'organiser un *talent show*, animé par Bastien Desrochers et Yannick Langevin. Un petit spectacle de 1h, permettant à tous d'aller montrer leur talent, ou leur absence de talent. On sait qu'il y aurait déjà 3-4 talentueux d'intéressés. On lui suggère de continuer dans l'organisation.

14. Fermeture :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Julien April.

